



La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá este jueves una jornada de donación de sangre

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá este jueves, 5 de mayo, una jornada de donación de sangre realizada por el Centro de Hemodonación y Hemoterapia de Castilla y León. Una unidad móvil se desplazará hasta la escuela universitaria para realizar extracciones entre los integrantes de la comunidad educativa que quieran colaborar con este servicio. Las donaciones se realizarán en el salón de actos entre las 09:30 y las 13:30 horas. La jornada prevista cada mes en el hospital será el día 12 de mayo. | TEL